

PARTICIPACIÓN DE LA CIUDADANÍA ES IMPORTANTE PARA LOGRAR SEGURIDAD CIUDADANA

Un llamado a la unidad de todos los peruanos para participar activamente en la adopción de medidas que conduzcan a lograr la seguridad ciudadana, y terminar así con la violencia que afecta a la sociedad, formuló el sábado 24 el congresista Luis Iberico Núñez (FIM), al inaugurar, en la Universidad Nacional Agraria de La Molina, un foro sobre ese trascendental tema.

"La seguridad ciudadana es una responsabilidad de todos: autoridades, instituciones, vecinos, y en general de todos los peruanos, porque tenemos que actuar unidos, dando así un paso favorable en este asunto" refirió el parlamentario al hablar ante alcaldes, regidores, oficiales de la Policía Nacional del Perú y de otras entidades, reunidos en el auditorio del centro superior de estudios en el distrito de La Molina.

Expresó que entre todos los estamentos de la sociedad debería de haber una comunicación fluida, y añadió que ello era realmente necesario porque la seguridad ciudadana, entre otros beneficios, posibilita el normal desarrollo y crecimiento de la economía del país.

Resaltó que los peruanos desean vivir en paz y con seguridad, e insistió en que eso permitirá al país elevar el índice de productividad. Subrayó que la coexistencia entre las personas e instituciones se basaba en la confianza y en el respeto a las leyes. Por lo tanto, indicó que se requería de autoridades que estuviesen compenetradas con los vecinos a fin de garantizar, juntos, la seguridad ciudadana y la seguridad nacional.

El evento organizado e inaugurado por el congresista Iberico fue patrocinado por la Presidencia de la Comisión de Defensa Nacional, Orden Interno e Inteligencia, y contó con la participación de la Comisión Nacional de Seguridad Ciudadana, alcaldes, regidores de Seguridad Nacional, Policía Nacional del Perú, directores de seguridad ciudadana y presidentes de juntas vecinales en un número superior a los 450 asistentes.

El evento contó, además, con el auspicio académico de la Universidad Nacional Agraria y del Instituto del Buen Gobierno. En la oportunidad, expertos en la materia expusieron nuevas visiones sobre la seguridad ciudadana, lo que permitió contar con opiniones para nuevas iniciativas legislativas que en breve serán proyectadas en ese ámbito.

En una exposición que versó sobre Seguridad Nacional y Seguridad Ciudadana, urgió a poner orden y seguridad en las calles del país, e instó a conocer la economía del delito, porque se trataba de un negocio sucio al que habría que combatir para hacerlo menos "rentable" y menos atractivo a los propios delincuentes.

Entre otras medidas, sugirió la eventualidad de crear un servicio policial voluntario, lo que daría ocupación a muchos jóvenes peruanos, y contribuiría a suplir el déficit de efectivos policiales para afrontar y combatir a la delincuencia.

Anotó que la seguridad ciudadana requería de ideas innovadoras, lo que traerá aparejada una nueva mentalidad ante esa problemática. Adelantó que con mucho gusto recibirá las propuestas a que se llegara en el evento para incluirlas en futuras propuestas que presentará en el Congreso de la República.

Otros expositores en el foro fueron el general ® Daniel Mora, quien se refirió a sugerencias para el planeamiento estratégico de la seguridad ciudadana; y César Ortiz Ánderson, presidente de la Asociación Peruana para la Seguridad Ciudadana, quien trató sobre bases para un proyecto de seguridad con participación ciudadana.